

Pensée pour aujourd'hui



En préparant l'hiver, pensez également aux choses que vous souhaitez garder en mémoire.

© zVg / MAD / Libre de droits

Que provisionner ?

C'est un livre pour enfants qui me sert d'exemple en cette période d'automne.

Frédéric la souris se prépare pour l'hiver. Tandis que les autres souris se mettent à stocker des graines, des noisettes et autre nourriture, Frédéric va à la recherche de rayons de soleil, de couleurs et de mots. Les autres se moquent de lui : « A quoi nous servira ton rayon de soleil quand on aura faim ? » Mais Frédéric poursuit sa récolte particulière. Et heureusement ! Le jour où les souris se trouvent dans leur refuge d'hiver, collées les unes contre les autres à cause du froid, elles perdent le moral. Qu'est-ce que l'hiver est long ! Frédéric sait que le moment est venu de les encourager. Il leur montre la beauté des couleurs de l'été, les réchauffe aux rayons de soleil et les fait rire avec les mots soigneusement gardés.

Ces prochaines semaines, en me préparant pour l'hiver, je veux penser à ces choses « insignifiantes » aussi. Ce qui me paraît inutile aujourd'hui me sera peut-être indispensable demain.

Auteur

Florina German

Publié le

7.11.2016